



ILUSTRE COLEGIO OFICIAL
DE MÉDICOS DE CÓRDOBA

COMUNICADO COMCÓRDOBA

"RESPONSABILIDAD COVID-19"

La situación actual de pandemia, está siendo especialmente traumática para médicos y sanitarios en general, ya que nos estamos viendo obligados a prestar servicios bajo unas condiciones extremas en todos los sentidos, especialmente por la falta, hasta ahora, de medios suficientes para la protección tanto de los profesionales como de los ciudadanos y fundamentalmente por no disponer de test que identifiquen a los portadores de virus asintomáticos y silentes que extienden la infección, contra la que los profesionales se ven en situación de indefensión al no disponer de los suficientes equipos de protección individual.

Esta excepcional coyuntura, ocasionada por el crecimiento exponencial de la pandemia, está provocando que surjan opiniones, en parte desesperadas, que con razón o sin ella, demandan responsabilidades como consecuencia de la permisividad habida de agrupamientos sociales que favorecieron una más rápida expansión del virus, la improvisación y de la centralizada gestión de recursos.

Por ello, y en prevención de escenarios futuros, desde el Colegio de Médicos, conscientes de la profesionalidad y entrega a los demás que nos caracteriza, recomendamos la necesidad de registrar, documentar y comunicar, siempre por escrito, todas aquellas situaciones en las que individual o colectivamente, se puedan ver vulnerados nuestros derechos o los de los pacientes, en el ejercicio de nuestra actividad, y que puedan generar perjuicios objetivables y valorables, para que puedan ser utilizados en un futuro ante posibles reclamaciones de responsabilidad en un sentido u otro.

Con ello obtendremos un relato real y objetivo, de aquellas situaciones que estamos viviendo y que, pasada la crisis, merecerán un análisis sosegado desde el punto de vista laboral, legal y de futuro, apoyándonos en los recursos que la normativa vigente pone a nuestra disposición (servicios de preventiva, prevención de riesgos laborales, etc.), para lo que el Colegio, como siempre, estará a vuestro lado.

En Córdoba a 6 de abril de 2020.